



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 09 de agosto 2022

El Ministerio de Defensa Nacional Saluda por sus 76 años de creación de la Aviación Civil y Día de la Cultura

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

Ecuador fue el segundo país más importante para la salida de cocaína en América del Sur en 2021. Ecuavisa

"Es histórico que este informe se presente por primera vez en Ecuador para abordar el fenómeno de la droga desde una perspectiva integral y preventiva", resaltó el canciller, Juan Carlos Holguín. En el evento estuvo presente el representante de las Naciones Unidas, Antonino De Leo, así como otras autoridades nacionales como el ministro de Defensa, Luis Lara, Diego Ordoñez, secretario Nacional de Seguridad Pública y del Estado, entre otras autoridades. [Ver más](#). Nota referente: [@CancilleriaEc](#), [El Universo](#), [Expreso](#)



@MuseosDefensaEC

No se pierdan este miércoles 10 de agosto, nuestra ruta en conmemoración al "Primer Grito de la Independencia". Visitemos los Museos [#CasaDeSucre](#) y [#AlbertoMenaCaamaño](#). [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

El 9 de agosto de 1944, se creó la [@CasadelaCultura](#) Ecuatoriana "Benjamín Carrión". En el año de 1975, el Gral. Guillermo Rodríguez Lara, cambió este día como el "[#DíaNacionalDeLaCultura](#) con el propósito de fortalecer la identidad nacional. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

NOTICIA | Mediante orden general ascendieron con fecha 10 de agosto de 2022, los señores oficiales y personal de tropa que prestan sus servicios en el [#Issfa](#). [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

Micro informativo | Los integrantes del Programa del Adulto Mayor, presentaron un saludo al instituto y a sus autoridades con motivo de la conmemoración del Trigésimo Aniversario. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

¿Qué exámenes deben aprobar los postulantes a especialistas del Ejército? El Universo

Desde este lunes 8 de agosto, el Ejército de Ecuador abrió el proceso de registro en línea para quienes aspiran a ser parte de la institución. Hasta la tarde de este día aún no se había habilitado la plataforma para las inscripciones. El registro estará habilitado hasta el 24 de septiembre y este se deberá hacer en la página de la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro y la Escuela de Formación de Soldados del Ejército Vencedores del Cenepa. [Ver más](#)



Jueces anticorrupción: Estos son los 53 abogados que siguen en el concurso. Primicias

Del 8 al 10 de agosto de 2022, los aspirantes analizarán y sustentarán un caso jurídico. Ese será el penúltimo filtro antes de la designación. De los 113 aspirantes que calificaron para rendir la prueba teórica del concurso para elegir a los nuevos jueces especializados en corrupción y crimen organizado, solo 108 se presentaron a la evaluación. De estos, a su vez, solo 53 alcanzaron el puntaje mínimo para seguir en el proceso. Según las bases del concurso, para sortear esta fase, los postulantes debían reunir un mínimo de 50 puntos entre la etapa de méritos (que se calificó sobre 50 puntos) y la prueba teórica (que tenía una nota máxima de 20 puntos). [Ver más](#)



Autoridades acuerdan cooperación interinstitucional por la seguridad del Ecuador. El Telégrafo

Durante el "Encuentro por la seguridad" desarrollado en Carchi, el ministro del Interior, Patricio Carrillo, informó sobre la incorporación de 30.000 uniformados que permitirán que la Policía Nacional sea "oportuna y eficaz". "Desde el Gobierno Nacional tenemos el objetivo y la disposición de fortalecer las instituciones" enfatizó el secretario de Estado. [Ver más](#)



Gobierno emitirá Reglamento a Ley del Uso Progresivo de la Fuerza. La Hora

El ministerio de Gobierno explicó que el nuevo marco jurídico entregará a la Policía Nacional lo que el Legislativo negó. El Ejecutivo hará uso de su capacidad y facultad de emitir un Reglamento General a la Ley del Uso Progresivo de la Fuerza, para dentro del marco jurídico nacional entregar a la Policía lo que el Legislativo negó. [Ver más](#)



80 millones de papeletas se imprimirán para las elecciones seccionales y vocales del Consejo de Participación Ciudadana de febrero del 2023. El Universo

Unas 82 millones de papeletas electorales imprimirá el Instituto Geográfico Militar (IGM) para lo que serán las elecciones seccionales y de los vocales del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) que se efectuarán el 5 de febrero de 2023. El Consejo Nacional Electoral (CNE) avanza en dos procesos de contratación por régimen especial para la impresión de las papeletas y documentos electorales que se utilizarán el día del sufragio, en el que se elegirán alcaldes, concejales urbanos y rurales, prefectos y viceprefectos, miembros de juntas parroquiales y los siete integrantes del Consejo de Participación Ciudadana para los próximos cuatro años. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 09 de agosto 2022

El Ministerio de Defensa Nacional Saluda por sus 76 años de creación de la Aviación Civil y Día de la Cultura

<p>Identifican cadáveres hallados embalados en Cuenca; se vincula a las víctimas con bandas narcodelictivas. El Universo Los dos hombres que aparecieron muertos y embalados con plástico el pasado viernes en el sector de Ucubamba, en el norte de Cuenca, eran presuntos antisociales. Según las primeras investigaciones, tenían antecedentes penales y estaban vinculados a agrupaciones narcodelictivas. Ver más</p>	
<p>Dos detenidos con 5.000 tacos de dinamita en Machala. Primicias Entre los detenidos hay un ciudadano extranjero. Según la Policía, la dinamita industrial provenía de Perú y habría sido usada para extorsión o amedrentamiento. Un ecuatoriano y un extranjero fueron aprehendidos en Ecuador durante un operativo que permitió la incautación de material explosivo, tipo dinamita, en Machala, provincia de El Oro. Ver más</p>	
<p>Policía incauta 1,6 toneladas de cocaína en contenedor de banano. La República La Policía ecuatoriana informó este domingo del decomiso, en un puerto de la provincia costera del Guayas, de 1,6 toneladas de cocaína, que aparentemente tenía como destino final Chipre. Víctor Zárate, comandante de Policía de la zona 8, donde se encuentra la ciudad costera de Guayaquil, informó de la realización del operativo «Emperador», en el que, gracias a información reservada, se ubicó en una bodega cercana a un puerto un contenedor sobre un tráiler que transportaba banano. Ver más</p>	
<p>Colegios de la Costa denuncian extorsiones y hacen control de armas. Primicias Al menos seis casos de estudiantes con armas en las aulas se han detectado en los primeros tres meses de clases en el régimen Costa. La inseguridad se siente en algunas unidades educativas de la Costa, donde los estudiantes se someten a revisiones sorpresa para evitar el ingreso de armas o de drogas a las aulas. Además, las autoridades de estos centros de estudio han denunciado que son extorsionados por bandas delincuenciales que piden dinero a cambio de protección. Ver más</p>	
<p>Pedido de juicio político contra el Ministro del Interior se anuló en la Asamblea. El Comercio El Consejo de Administración de la Legislatura (CAL) dejó sin efecto y anuló la calificación a trámite del pedido de juicio político en contra del ministro del Interior, Patricio Carrillo, este lunes 8 de agosto. La resolución se tomó debido al ataque informático que ocasionó problemas en la convocatoria para la reunión de este organismo del pasado viernes 5, en donde constaba el tratamiento de este tema. El CAL señaló que esto se lo hace con el propósito de "precautelar el derecho a la defensa en la garantía del debido proceso y la seguridad jurídica". Refiere que, de informes técnicos, "se desprende que el procedimiento de convocatoria no fue perfeccionado en razón de un inconveniente técnico que afectó el normal envío-recepción de la misma". Ver más</p>	
<p>Las mesas temáticas pendientes retoman diálogo desde este 9 de agosto. El Comercio Las dos mesas de diálogo abiertas (de focalización y de control de precios) retomarán su trabajo en esta semana. El próximo 13 de agosto se cumplirá el primero de los tres meses de plazo para resolver los temas de las 10 mesas técnicas. El subsidio "es el tema más delicado e importante, en el que (el Gobierno) tiene que poner mayor energía política y conocimiento técnico para que realmente se presente una propuesta. No podemos llegar al término de los tres meses sin tener un acuerdo alrededor de este tema central de todo lo que sucedió en 2019 y 2022", advierte la politóloga Carolina Andrade. Ver más</p>	
<p>Narcosentencias exprés: privilegios e impunidad en la justicia ecuatoriana. Vistazo Nueve jueces fueron llevados ante los tribunales por beneficiar a sentenciados por narcotráfico y delitos graves. Cinco enfrentaron la destitución por rebajar penas; inclusive, un exjuez estuvo preso. Cuatro más fueron enjuiciados por extorsionar a reos, pero solo uno fue condenado. Los personajes y sus historias ocultas salen a la luz por primera vez. Las provincias de Manabí y Guayas son el epicentro del narcotráfico en Ecuador. También son los sitios donde más sentenciados por este delito fueron liberados, tras recibir beneficios en el marco de la ilegalidad. Por esta razón, desde 2019, nueve jueces han sido acusados de emitir fallos que violaron la ley. Ver más, Nota referente; El Comercio</p>	
<p>En Ecuador, el 88% de las desapariciones es voluntaria. Primicias El Ministerio del Interior registró 3.640 desapariciones durante el primer semestre de 2022. Los problemas sociales, económicos y académicos son las principales causas. El 7 de marzo de 2022, Andrés P. salió de su casa, ubicada en el sur de Quito, rumbo al colegio como todos los días. Sus padres, quienes prefieren no revelar su identidad, aseguran que Andrés nunca regresaba pasadas las 14:00. "Pero ese día eran las 15:00 y no aparecía. Fueron momentos de mucha angustia", dice su madre. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #Sucumbíos soldados de @FFAAECUADOR durante la operación militar fluvial en el sector La Balastrea a orillas del río San Miguel realizó el hallazgo de 1100 litros de combustible los mismos que presumiblemente iban a ser utilizados por grupos al margen de la ley. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Sucumbíos Las @FFAAECUADOR durante una operación en el sector del #RecintoCabeno, retuvieron la marcha de dos vehículos con 3900 tablas y 1000 tablones, los cuales no tenían las guías de circulación. Las evidencias fueron puestos a ordenes de las autoridades competentes. Ver más</p>	
<p>armada del ecuador @armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana , realiza operaciones militares de control a las embarcaciones que circulan en los espacios acuáticos de #PalmaReal , del cantón #SanLorenzo , para precautelar la seguridad ciudadana de la #FronteraNorte. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 09 de agosto 2022

El Ministerio de Defensa Nacional Saluda por sus 76 años de creación de la Aviación Civil y Día de la Cultura

@FFAAECUADOR

Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por las @FFAAECUADOR en todo el territorio nacional, del 01 al 08 de agosto de 2022, en defensa de la soberanía nacional y apoyo a las Instituciones del Estado. [Ver más](#)



@armada_ecuador

La participación del personal naval de la #ArmadaEcuatoriana en el Ejercicio Multinacional "PANAMAX 2022", permite adquirir experiencias que contribuirán a mantener actualizada la doctrina y procedimientos navales. [Ver más](#)



@EjercitoECU

!! Ingresar al @EjercitoECU como oficial o soldado especialista. !! Incripciones abiertas vía online desde el 8 de agosto al 24 de septiembre de 2022. El Prospecto digital 2022 [https:// bit.ly/3lKb3sc](https://bit.ly/3lKb3sc) te ayudará para el proceso de ingreso. ¡El Ejército espera por ti! [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

Este 10 de Agosto conmemoramos el "Primer Grito de Independencia del Ecuador" el cual marcó el inicio del proceso de Independencia de la corona española. [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Quito | El Contralmirante Brúmel Vázquez Bermúdez Comandante General de la #ArmadaEcuatoriana tuvo la visita del agregado naval entrante de @marmilbr en su presentación formal en el #Ecuador. [Ver más](#)



COYUNTURA

Lasso señala irregularidades en el nuevo habeas corpus a Glas. La República

El presidente del Ecuador, Guillermo Lasso, compartió un comunicado en el que reacciona a las acciones del juez Banny Molina Barrezueta, quien le concedió un habeas corpus al expresidente Jorge Glas que resultaría en su liberación de prisión. El mensaje, compartido a través de las redes sociales del primer mandatario, señala diversas irregularidades en el actuar de Molina Barrezueta. Se menciona que el mecanismo jurídico se le otorgó a Glas sin que el exvicepresidente haya presentado la acción correspondiente y que ya existe un habeas corpus relacionado al mismo caso siendo discutido por otros jueces. [Ver más](#)



Arrancan negociaciones entre Costa Rica y Ecuador para un TLC. El Comercio

"La expectativa de Costa Rica para esta primera ronda es lograr avances sustanciales en la parte normativa para enfocarnos luego en la negociación de acceso a mercados. Ambos países estamos interesados en conducir un proceso de negociación bajo un enfoque sencillo, con la posibilidad de alcanzar un acuerdo mutuamente satisfactorio en el corto plazo", dijo el ministro de Comercio Exterior costarricense, Manuel Tovar. En junio pasado el presidente de Costa Rica, Rodrigo Chaves, y su colega de Ecuador, Guillermo Lasso, acordaron durante una reunión bilateral en el marco de la Cumbre de las Américas negociar a partir de este año un TLC. [Ver más](#)



Nadie vigila los conflictos de interés de los precandidatos. La Hora

En la carrera electoral los precandidatos juegan a alcanzar mayor conocimiento de los votantes. Pero falta transparencia de sus patrimonios. Las precandidaturas para las principales dignidades de los gobiernos autónomos, alcaldías y prefecturas, están definidas. La gran cantidad de aspirantes -el Consejo Nacional Electoral (CNE) espera unas 90.000 candidaturas definitivas- viene acompañada de dos problemas para los electores. [Ver más](#)



Hospital Teodoro Maldonado realizó plan piloto de externalización de farmacias. El Comercio

El plan consiste en que los asegurados pueden retirar sus medicinas en farmacias externas que tienen convenio con el hospital. Alfredo Ortega, presidente del Consejo Directivo del IESS, estuvo presente en el hospital para verificar el funcionamiento del plan. Según un comunicado del IEEES el proceso funcionó correctamente. "Este es un plan complementario a la responsabilidad que tienen los directores de hospitales de abastecerse debidamente de medicinas. Esto no exime la responsabilidad de hacerlo, cuidado se confundan, es algo complementario, en el evento de que en el hospital no exista el fármaco apropiado. [Ver más](#)



Al Ejecutivo se le acorta el plazo para pronunciarse sobre la Ley de Comunicación. La Hora

En la Asamblea no siempre existen mayorías sólidas para todas las votaciones. Las mayorías son móviles y se dan en función de los temas que se debaten. A Guillermo Lasso, presidente de la República, le quedan 16 días para pronunciarse sobre un veto parcial o total al proyecto reformativo a la Ley Orgánica de Comunicación (LOC) aprobado por la mayoría agrupada en UNES (correísmo), rebeldes de Pachakutik, disidentes de la Izquierda Democrática y algunos independientes, en la Asamblea Nacional el 21 de julio de 2022. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 09 de agosto 2022

El Ministerio de Defensa Nacional Saluda por sus 76 años de creación de la Aviación Civil y Día de la Cultura

<p>Paciente con viruela del mono falleció; MSP dice que fue por condición preexistente. Primicias Ecuador registra el deceso de un paciente que padecía viruela del mono, sin embargo, la enfermedad no fue la causa de la muerte, aclaró el Ministerio de Salud Pública (MSP). El fallecimiento ocurrió el 8 de agosto, producto de una "patología preexistente" del paciente, precisó Francisco Pérez, subsecretario de vigilancia de Salud Pública. Ver más</p>	
<p>Cpccs continuará con nuevo proceso de designación del Superintendente de Bancos. El Comercio Hernán Ulloa, presidente del Cpccs asegura que su institución acatará fallo judicial que anula designación de Raúl González y revisará nueva tema. Foto: Twitter @CpccsEc Karina Sotalin El Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs) confirmó este 8 de agosto del 2022 que acatará la resolución judicial que dejó sin efecto la designación de Raúl González como superintendente de Bancos y continuará con un nuevo proceso ya que cuenta con nueva tema. Ver más</p>	
<p>@Ecuavisalnfoma El convenio del Ministerio de Inclusión Económica y Social con la Fundación Jóvenes Contra el Cáncer se realizó con el objetivo de atender a niñas, niños y adolescentes hasta los 17 años con 11 meses. Ver más</p>	
<p>Petroecuador aplaza el lanzamiento de la nueva gasolina Ecoplus 89. El Comercio La estatal petrolera no ha dado a conocer las razones del aplazamiento y señaló que la nueva fecha se informará en forma oportuna. Como parte del Plan Piloto para la implementación de la nueva gasolina Ecoplus de 89 octanos, el sábado 6 de agosto Petroecuador ejecutó la segunda fase de prueba para el despacho de este combustible en la Refinería Esmeraldas. Este proceso para el despacho de esta gasolina aditivada con el 8% de etanol anhidro, inició a las 08h00 y finalizó exitosamente a las 09h00. La Empresa indicó que el resultado de esta prueba de despacho para el análisis de calidad de la gasolina Ecoplus de 89 octanos, cumplió con los requisitos de calidad conforme a la norma INEN 935. Esto de acuerdo al informe emitido por parte del laboratorio de calidad. Ver más</p>	
<p>FBI allana la residencia de Trump en Florida. El Comercio "Estos son tiempos oscuros para nuestra nación, mientras mi bella casa de Mar-a-Lago, en Palm Beach, está ahora siendo sitiada, asaltada y ocupada por un gran grupo de agentes del FBI", escribió el exmandatario estadounidense en su plataforma digital. De acuerdo con medios como CNN, se trata de una orden de allanamiento que la entidad federal cumple en la residencia Mar-a-Lago sin que se conozca hasta el momento las razones o causa. En el comunicado, Trump afirma que "nunca antes le había pasado algo así a un presidente de los Estados Unidos". Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>Medio siglo. Walter Spurrier Baquerizo. El Comercio Desde sus inicios, la actividad petrolera estuvo inmersa en controversias y escándalos. Las fuerzas armadas eran críticas de la política petrolera de los gobiernos civiles, y antes del inicio de la producción, el General Rodríguez Lara depuso al presidente Velasco Ibarra. Las condiciones más duras que impuso el gobierno militar permitieron captar una mayor renta estatal de Texaco-Gulf, pero fueron excesivas para las otras petroleras, que se fueron. Ver más</p>	
<p>Mafias arrastran al IESS al colapso; reaccione, presidente. Thalía Flores y Flores. Lasso. Primicias La cola interminable de personas en busca de un turno en un hospital del sur de Quito, la semana pasada, es la imagen más reciente del estado terminal del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), que ha caído en manos de mafias que lucran del dolor de la gente, ante la indolente negligencia de las autoridades. Los testimonios de los afiliados son desgarradores: ancianos con enfermedades a cuestas, sometidos a madrugones para conseguir una medicina, que casi nunca obtienen; hombres y mujeres clamando atención, sin conseguirlo, y cientos que aguardan por una cirugía, sin lograr agendarla. Ver más</p>	
<p>Corrupción: último 'destape'. Alejandro Querejeta Barceló. La Hora Otro escándalo de corrupción acaba de salir a flote en Petroecuador, la que podríamos llamar 'gallina de oro' del Estado ecuatoriano. Una corrupción esta vez (como todas las anteriores y las por venir) que sube hacia la cumbre y vuelve a bajar a ciertos puntos protegidos de la estructura permanente de esa empresa. Y así crece el trabajo de la Fiscalía y los jueces correspondientes. Ver más</p>	
<p>El país aúpa la farsa política. José Hernández. Expreso No es nuevo: sencillamente ha empeorado. Ya se sabía que los partidos políticos eran siglas con gerente propietario. Que a cada elección buscan desesperadamente rostros para poner en la papeleta: gente del espectáculo, reinas de belleza, jugadores de fútbol, periodistas adictos, en casos, a la puerta giratoria. Hoy político, mañana periodista, pasado político. Todo eso se sabía. Y muchos se preguntaban qué otra señal podrían producir esos cascarones vacíos que, además, son de alquiler. Pues esa podría ser la novedad en esta elección: comprobar que también las siglas son una farsa. Se dirá que no es nuevo y que, por ejemplo, Alexis Mera y otros impresentables del correísmo se dijeron socialistas. Entonces un socialista, con un pasado militante y un alto nivel de credibilidad, como Enrique Ayala Mora, podía sonreír. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 09 de agosto 2022

El Ministerio de Defensa Nacional Saluda por sus 76 años de creación de la Aviación Civil y Día de la Cultura

<p>Los funcionarios deben ser honestos y también parecerlo. El Comercio</p> <p>La frase del siglo I antes de Cristo: "La mujer del César no solo debe ser honesta sino parecerlo", calza perfectamente en la actual coyuntura nacional. Por un lado, un informe de Contraloría muestra indicios de posesión de bienes aparentemente no justificados por parte de un general de la Policía en servicio activo y de dos en servicio pasivo. Esto ha puesto de nuevo en el ojo público las palabras del embajador de Estados Unidos en Ecuador, Michael Fitzpatrick, quien en diciembre pasado habló de la existencia de "narcogenerales". Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>¿Por qué la duda?. Ignacio Granja. Expreso</p> <p>Resulta ahora que si se menciona a los financistas del pasado paro, se ofenden. Es que no hay que ser muy versado en el tema para concluir que dicho dinero tiene que tener un origen muy dudoso, y para desgracia de los asaltantes, es el narcodinero el que mas fácil sale a la luz. No se puede aceptar que empresarios de izquierda o enemigos del presidente o de todo lo normal, regalen su dinero para fines ya conocidos. Que no vengan con la alcahuetería de las pruebas. La más grande es el sentido común. Ver más</p>	
<p>Nuestra Historia. Patricio Guijarro Polo. El Comercio</p> <p>En la edición del 2 de agosto del presente año, El Comercio publica un relato de nuestra Historia específicamente es importante por cuanto es posterior al diez de agosto de mil ochocientos nueve conocido como el Primer Grito de la Independencia de Quito Luz de América, las autoridades españolas persiguieron sin descanso a los insurgentes y el dos de agosto de 1810 en el Cuartel Real de Lima fueron acribillados como un acto de represión por su alevoso intento de lograr la independencia de los españoles. Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>El error inexcusable. Leonidas Drouet Mármol. El Universo</p> <p>La Constitución y las leyes asisten a las autoridades públicas, a los justiciables y a los terceros afectados, el legítimo derecho a reclamar ante actuaciones de los jueces y juezas, fiscales y defensores públicos. Por esta razón, el artículo 113 del COFJ establece la queja contra estos jueces para la reclamación formulada por ciertas autoridades públicas y la denuncia cuando quienes reclaman son los que tienen interés directo en un juicio. Ver más</p>	
<p>Crisis de creatividad. José Velásquez. El Comercio</p> <p>Si a los problemas crónicos los enfrentamos con las armas de siempre, lo más probable es que sigamos inmersos en el mismo círculo vicioso. El atajo recurrente de la Conaie para poner en jaque la institucionalidad es el precio de los combustibles. Y gobierno tras gobierno la estrategia ha sido aguantar, "negociar" bajo presión y financiar subsidios a costa de otros sacrificios. En Guayaquil, María Josefa Coronel no se enfocó en desalojar tramitadores sino en reinventar el Registro Civil Municipal. Fue tan eficiente y moderna su propuesta que el correísmo no tardó en trasladar ese modelo al resto del país. Ver más</p>	
<p>Tener buenos planes. Alberto Rigail Cedeño. El Universo</p> <p>Aun cuando vivimos tiempos de cambios vertiginosos, siempre será mejor tener un plan que ir a ciegas, improvisar o ejecutar sobre la marcha; sin embargo, tenerlo no es suficiente, lo importante es que sea un buen plan. Algunos aspectos deben tomarse en cuenta. Un buen plan va más allá de las declaraciones llenas de elocuencia y las buenas intenciones. Está alimentado de una visión y propósito. Contempla elecciones y decisiones, tiene metas concretas y medibles, acciones específicas a ser ejecutadas, tiempos establecidos con responsables claros. Ver más</p>	
<p>Más circo que pan. Diana Acosta. Expreso</p> <p>Desfilan los precandidatos para la contienda electoral. Los partidos y movimientos políticos cometen los mismos errores del pasado y lastran sus listas con gente sin experiencia. Tenemos de todo, faranduleros, comentaristas deportivos, misóginos, exfuncionarios públicos que no pagan impuesto a la renta, ilustres desconocidos, empresarios por los que quizás ni sus trabajadores voten, figuretis que porque tuvieron su minuto de exposición se creen elegibles, en fin, muy escasa calidad en las listas para las próximas elecciones. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Asamblea Nacional no aprobará ningún proyecto al Ejecutivo, dice analista Ecuavisa 8-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Precio del barril de petróleo había subido por la guerra entre Rusia y Ucrania Ecuavisa 8-agosto-2022 Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 09 de agosto 2022

El Ministerio de Defensa Nacional Saluda por sus 76 años de creación de la Aviación Civil y Día de la Cultura

<p>Gobierno envió un documento físico como base para el análisis de los subsidios en los diálogos Ecuavisa 8-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>La mesa de diálogo número tres se reinstalará por cuarta ocasión Teleamazonas 8-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>El presidente Guillermo Lasso elimina la figura de consejero ad honorem TC 8-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Ya se implementa el plan Medicina Cerca TC 8-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>El Contralor y el Secretario General Administrativo comparecieron en la Asamblea Teleamazonas 8-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>El secretario Diego Ordóñez detalla los ejes del Plan de Seguridad TC 8-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Rol de las FF.AA. durante el paro estuvo apegado a sus competencias, aseguró el ministro de Defensa TVC 8-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Gobierno lamentó la decisión de la Asamblea con respecto a ley del uso legítimo de la fuerza RTS 5-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Unidad de las Naciones Unidas contra las drogas presentó informe en Ecuador Teleamazonas 8-agosto-2022</p>	
<p>Policía anuncia demandas de inconstitucionalidad a la Ley aprobada Teleamazonas 8-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Reglamento de la Ley de uso legítimo de la fuerza incorporará aspectos que la Asamblea dejó fuera al no acoger el veto parcial presidencial TC 8-agosto-2022</p>	
<p>Ejército incautó cuatro mil galones de gasolina que iban a Colombia Ecuavisa 8-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Ministro del Interior lideró el encuentro por la seguridad ciudadana en Tulcán Teleamazonas 8-agosto-2022</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 09 de agosto 2022

El Ministerio de Defensa Nacional Saluda por sus 76 años de creación de la Aviación Civil y Día de la Cultura

Gobierno entregó guía metodológica sobre focalización de subsidios Telerama 8-agosto-2022

[Ver más](#)



Policía decomisa 5000 tacos de dinamita en un garaje Telerama 8-agosto-2022

[Ver más](#)

